

連邦政府・管轄州政府による発表（5月28日付）

【1 ケベック州】

（28日）13時、ルゴー州首相、ルベル州法務大臣他が記者会見を行ったところ、要旨以下のとおり。

[ルゴー州首相]

- 1万人の介護従業員を更に雇用するために年給49000ドルに引き上げる。
- (カナダ軍ケベック救援部隊の9月15日以前の撤退について問われ、)人員は減るものの部隊はまだ数週間ケベックに残る。現在の最優先課題は高齢者を守ることであり、この点についてトルドー首相とも議論する。
- ケベック地方での学校や保育施設の再開については、大成功したと認識している。

[ルベル法務大臣]

- 司法システムを6月1日から徐々に再開させていく。オンライン・システムも当初5年をかけ進めていく予定であったが加速化して導入していく。

[アルダ州保健局長]

- 今後キャンプ再開などがあるが、可能な限り現在滞在している州内に留まるよう要請する。

【2 ノバスコシア州】

（28日）Two New Cases of COVID-19

<https://novascotia.ca/news/release/?id=20200528002>